



春の散策



山菜汁を食す

万世コミュニティセンター主催の萬世大路春の散策が去る6月18日(日)、一般応募者、スタッフを含め44名参加しました。当日は天気にも恵まれ、恒例の山菜汁(ミズナ、フキ、油揚げ、サバ缶の煮込み)をおいしく頂きました。

散策の途中でアサギマダラ(南方より東北地方まで)



万世コミュニティセンター主催の萬世大路春の散策が去る6月18日(日)、一般応募者、スタッフを含め44名参加しました。当日は天気にも恵まれ、恒例の山菜汁(ミズナ、フキ、油揚げ、サバ缶の煮込み)をおいしく頂きました。



万世コミュニティセンター主催の萬世大路春の散策が去る6月18日(日)、一般応募者、スタッフを含め44名参加しました。当日は天気にも恵まれ、恒例の山菜汁(ミズナ、フキ、油揚げ、サバ缶の煮込み)をおいしく頂きました。

散策の途中でアサギマダラ(南方より東北地方まで)

旅をする大型の蝶で、ヨツバヒヨドリ等毒を持つ花の蜜を好み、体に毒を蓄え鳥に食べられるのを防いでいます。一日に200kmから1,000kmも移動するそうです。寿命も4ヶ月位と言われていますが、まだはつきりとしたことはわからないということです。(が優雅に飛んでいるのに出会い、着地するタイミングを狙いやつとの思いで写真を撮ることができました。

リピーターが半数以上いる中で、初めての方にも新緑の萬世大路を楽しんで頂きました。参加者は何回登ってもその都度新しい発見と出会いがあり、大変有難い企画だと言つております。

耳を澄ますと野鳥(アカショウウビン、ホトトギス、ウグイス等)たちのさえずりも聞こえました。

万世コミュニティセンター主催の萬世大路春の散策が去る6月18日(日)、一般応募者、スタッフを含め44名参加しました。当日は天気にも恵まれ、恒例の山菜汁(ミズナ、フキ、油揚げ、サバ缶の煮込み)をおいしく頂きました。

散策の途中でアサギマダラ(南方より東北地方まで)



第34号

令和5年8月1日発行

発行者

歴史の道 土木遺産萬世大路保存会
会長 梅津 幸保

事務局

万世コミュニティセンター
☎0238-28-5381

題字は村山道雄元山形県知事



JR駅長オススメの

小さな旅

皆様、初めまして。
7月1日より米沢駅長
となりました入間川悟
(いるまがわ さとる)

と申します。米沢市で勤務するのは初めてとなりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

お願いいたします。